

Eine Spende für das Trampolin

Anfang Januar hat das Kinderparlament überlegt, was auf dem Schulhof noch fehlt. Die Entscheidung fiel auf ein Trampolin.

Als nächster hat das Kinderparlament darüber nachgedacht, wie es das Geld besorgen soll. Frau Barzen hat gefragt, ob jemand Eltern hat, die bei einer Bank arbeiten. Sam und Enya sagten, dass sie einen Vater und einen Onkel haben, die bei der VR Bank arbeiten. Das Kinderparlament hat beschlossen das ein paar Kinder zur Bank gehen und nach einer Spende fragen sollten.

Sam, Laura, Ben Luca und Lara haben einen Termin mit Axel Pleuger vereinbart. Axel ist Filialleiter der VR Bank in Overath. Zufällig war Axel ein Trampolin-Fan. Deswegen hat er gesagt, dass die Schule 500 € bekommt. Als Axel das seinem Chef erzählt hat fand der die Idee auch sehr

toll und hat noch 500 € drauf gelegt. Die Schule bekommt also 1.000 € für das Trampolin.